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Anfrage 0841/2014 zur Sitzung  am   
Baumfällmaßnahmen auf der Zitadelle im Umfeld des Gebäudes der Pfarrer 
Landvogt-Hilfe (CDU) 
 
 In der letzten Sitzung des Sozialausschusses berichtete die  
Pfarrer Landvogt-Hilfe (PLH), dass im Umfeld des  
Gebäudes auf der Zitadelle Bäume gefällt werden müssten. Die Kosten in Höhe  
von 20.000 € müssten von der PLH getragen werden. 
 

 
Wir fragen daher die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der Sachstand? 
2. Seit wann ist der Verwaltung die Gefährdung bekannt? 
3. Welche Schritte wurden unternommen, um die Gefährdung rechtzeitig zu verhin-

dern? 
4. Wann wurde die Pfarrer Landvogt-Hilfe informiert? 
5. Wie setzen sich die Kosten zusammen? 
6. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass es nicht gerechtfertigt ist, die Pfarrer 

Landvogt-Hilfe mit den Kosten zu belasten, da sie die potentielle Gefährdung nicht 
zu vertreten hat? Wenn nein, warum nicht? 

7. Wie kann eine kostenneutrale Lösung für die Pfarrer Landvogt-Hilfe gefunden wer-
den? 

 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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